

Heidi Steinbach

geb. am 17.09.1973 in Bühl/Baden

gest. am 30.07.2012

Heidi ist in Bühlertal in ihrem Elternhaus aufgewachsen und hat in der Heimschule Lender Obersasbach nach dem Abitur ein dreijähriges Studium zur Europa-Sekretärin absolviert.

Danach arbeitete sie auf dem Regional-Flughafen Baden-Airpark, Baden-Baden-Karlsruhe in der Firma DSL. Dort lernte sie auch ihren späteren Ehemann Philipp Steinbach kennen.

Heidi hatte das musikalische Talent von ihrem Vater geerbt. Sie war auch Solo-Tänzerin im Faschnachtsverein „Bergstaaten Bühlertal“.

Aus beruflichen Gründen übersiedelte das Paar 2002 nach Halle/Saale. Hier machte sie auch ihren Flugschein für ihren eigenen Flieger.

2003 bekam Heidi ihr 1. Kind, Sohn Leon.

2006 hat sie ihren Lebenspartner Philipp Steinbach geheiratet.

2010 bekam sie ihr 2. Kind, Tochter Sophie

Bei vielen Flugveranstaltungen war sie mit ihrem Mann, der auch Kunstflieger ist, unterwegs. Nicht ahnend das letzte Mal, durch ihren tödlichen Unfall, in England.

Noch will das alte unsere Herzen quälen,
noch drückt uns böser Tage schwere Last,
ach, Herr, gib unseren aufgescheuchten Seelen
das Heil, für das du uns bereitest hast.

Und reichst du uns den schweren Kelch,
den bitteren des Leids, gefüllt bis an den Rand
so nehmen wir ihn dankbar ohne Zittern
aus deiner guten und geliebten Hand.

Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag,
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag

2,3 und 7 von Friedrich Bonhoeffer